

Vous allez tout savoir sur ce club ô combien dynamique qu'est le T.M.O.

Entourée d'Annie Chollet, Carole Aillaud et Ludovic Gratian, nous avons rencontré Sophie SONIER Présidente du Tennis Municipal d'OLLIIOULES.

C'est avec un réel plaisir et une grande disponibilité qu'elle nous a retracé son parcours et nous a transmis sa passion et son enthousiasme pour ce club dont elle est la présidente depuis 22 ans.

L'Association a été créée en 1977 avec l'utilisation du gymnase municipal comme seule structure et comptait immédiatement 280 membres avant son affiliation à la FFT un an plus tard. Puis, elle s'installe définitivement dans un ancien dépôt de tramway où sont construits 3 +2 courts en terre battue. C'était la grande époque du tennis Français, et à l'aube de la victoire de Yannick Noah à Roland Garros en 1983. La FFT s'engageait à créer en France 1000 courts par an.

Originaire de Toulouse et licenciée depuis une trentaine d'années, Sophie SONIER s'installe dans la région en 1995 et devient membre du TM Ollioules. Deux ans plus tard, elle accepte de prendre la présidence avec une condition : celle de promouvoir le **tennis féminin** dans le club. C'est avec une dizaine de jeunes filles motivées et Ludovic Gratian comme enseignant qu'elles apprennent, progressent et forment une équipe soudée et motivée qui atteint en 2008 le but suprême : accéder en National. Sans oublier, dans ses effectifs, la présence de Caroline Dhenin qui a ramené cet automne le titre de Championne du monde par équipes en 45 ans...

Au niveau des installations, 2005 voit la construction de 3 courts en résine. 2018, la construction d'un court couvert financé par la commune. 2019, verra le club être octroyé d'une subvention FFT pour son éclairage extérieur LED, par l'intermédiaire du Comité et La Ligue. Dans les prochains projets, il est annoncé un court supplémentaire.



Le Tennis Municipal d'Ollioules a célébré la Journée Internationale de la Femme



En 2009, 452 membres.
En 2018, 547 membres.



Sophie SONIER sait parfaitement déléguer les différentes tâches, tout en maintenant une cohésion et un état d'esprit très familial entre l'équipe dirigeante, les D.E. et les adhérents. Elle sait aussi manier l'alchimie entre la compétition et le tennis loisir.

En 2010, elle décide de créer une école Handi-Tennis en assurant les aménagements et équipements nécessaires.

L'école de tennis compte environ 250 enfants aujourd'hui, avec un court de mini tennis et un court équipé de 2 «murs souples» très novateurs et spécialement destinés aux jeunes enfants du baby-tennis.

Les enseignants doivent développer les formations à l'arbitrage de chaise et au juge-arbitrage.

70% des effectifs du club font de la compétition; avec chez les hommes une équipe en pré-national. L'esprit compétition est très fort puisque le club inscrit 21 équipes en Senior, 17 équipes en Jeunes et 11 équipes Vétérans sous la responsabilité de 3 moniteurs de tennis en statut exclusivement libéral. Deux événements importants chaque année : Tournoi Vétérans en Mars et Tournoi Open en Juin. Les courts sont occupés 7 j/7 de 8h à 20h. L'animation du club house est permanente; et son Pro Shop géré par Olivier Devant.

Voilà un club dynamique avec un esprit familial que Sophie et son équipe ont souhaité conserver.